

～チャレンジ事業審査委員会委員からの講評コメント～

団体名：三芳・方言の会

■今年度は初年度ではありますが、三芳地区の方言に関するたいへん貴重な資料集の編集方針がまとまりました。また、その資料集と関連付けて、地域づくり協議会と連携して交流会・公開講座・紙芝居の会などを開催し、方言や地元に伝わる昔話などを使ってまちづくりを積極的に進めてこられたことはたいへんユニークで素晴らしいことだと思います。

■南房総市内であっても地区によって方言が異なることを知りました。このような文化研究の取り組まれている団体もおられるなど、南房総市の方々の自主的な活動の活発さを垣間見ることができました。

引き続きの活動に期待しています。

■方言を掘り起こし収集することを単なる興味関心の範疇に留めず、歴史的検証や生活文化の伝承、コミュニケーションツールとしても重要な役割を果たすことに気づかされます。

■方言集作成活動から活用展開を希望します。

■地域づくり協議会や各種活動団体とコラボし「三芳ことば」の普及活動に努められたことは良かったです。また、方言集発行に向け編集も順調に進んでいる様子で安心しました。来年以降も、発刊に向けた活動とともに方言の普及活動をお願いします。